
akan diagendakan pe-

manggilan terhadap yang

bersangkutan untuk dimin-

tai keterangan sebagai sak-

si," katanya.

Seperti diberitakan sebe-

lumnya, Direktorat Reserse

Kriminal Khusus (Ditres-

krimsus) Polda Metro Jaya

menaikkan kasus pe-

merasan yang diduga di-

lakukan oleh pimpinan Ko-

misi Pemberantasan Ko-

rupsi (KPK) terhadap Men-

teri Pertanian Syahrul Yasin

Limpo (SYL) dari tahap pe-

nyelidikan ke penyidikan.

Ade Safri Simanjuntak men-

jelaskan gelar perkara telah

dilaksanakan pada Jumat

(6/10) untuk kepentingan

peningkatan status penyeli-

dikan ke tahap penyidikan

dalam dugaan tindak pi-

dana tersebut.

"Dari hasil pelaksanaan

gelar perkara dimaksud, se-

lanjutnya direkomen-

dasikan untuk dinaikkan

status penyelidikan ke

tahap penyidikan terhadap

dugaan tindak pidana ko-

rupsi berupa pemerasan

tersebut," kata Ade.

Adapun kasus tindak pi-

dana korupsi yang dimak-

sud, kata Ade, berupa pe-

merasan atau penerimaan

gratifikasi atau penerimaan

hadiah atau janji oleh pe-

gawai negeri atau penye-

lenggara negara terkait

penanganan permasalahan

hukum di Kementerian

Pertanian pada 2020 hing-

ga 2023. "Hal tersebut se-

bagaimana dimaksud

dalam pasal 12e atau pasal

12g atau pasal 11 Undang-

Undang Nomor 31 Tahun

1999 sebagaimana telah di-

ubah dengan Undang-

Undang Nomor 20 Tahun

2001 tentang Perubahan

Atas Undang-Undang No-

mor 31 Tahun 1999 tentang

Pemberantasan Tindak

Pidana Korupsi juncto pasal

65 KUHP," ungkapnya.

Ditreskrimsus Polda

Metro Jaya telah memerik-

sa enam orang dalam ka-

sus pemerasan terhadap

SYL yang diduga dilakukan

oleh pimpinan KPK. 

"Setelah terbitnya surat

perintah penyelidikan ter-

tanggal 21 Agustus 2023,

kemudian tim penyelidik

mulai melakukan undangan

klarifikasi terhadap enam

orang," kata Ade. 

(Ant/Has)-f

diadopsi dan dikontektualisasi sebagai

Jogja Tourism Day (JTD) yang mengang-

kat tema Jogja �For People, For Planet,

For Prosperity�.

JTD merupakan representasi kerja

sama pentahelix dalam lingkup lintas

wilayah (4 Kabupaten dan 1 Kota di DIY).

Tema besar pariwisata berkualitas dan

berkelanjutan sesungguhnya telah ma-

suk dalam rencana kebijakan kepariwisa-

taan DIY periode 2022-2027. Pertama,

keberlanjutan lingkungan. Yakni desa

wisata yang bertanggung jawab akan

memprioritaskan praktik pariwisata ramah

lingkungan, seperti penggunaan energi

terbarukan, pengelolaan sampah, dan

konservasi alam. Kedua, pemberdayaan

masyarakat. Ialah memberdayakan ma-

syarakat dengan memberikan peluang

dan lapangan kerja, mendukung UMKM,

dan meningkatkan pendapatan warga

melalui pariwisata yang bertanggung

jawab.

Ketiga pelestarian warisan budaya.

Desa wisata yang memiliki potensi bu-

daya yang unik seperti seni tradisi, kerajin-

an tangan, adat-istiadat dan seni lokal

harus dilestarikan dan dipromosikan men-

jadi atraksi wisata. Keempat edukasi pari-

wisata bertanggungjawab. Desa wisata

dapat menjadi pusat pendidikan untuk

masyarakat tentang praktik wisata yang

bertanggungjawab. Desa wisata menye-

diakan informasi kepada pengunjung ten-

tang cara menjaga lingkungan, menghor-

mati budaya lokal, dan berkontribusi posi-

tif pada masyarakat yang mereka kunjun-

gi.  Kelima kolaborasi. Yakni pentingnya

kerja sama dalam promosi pariwisata

berkualitas dan berkelanjutan. Mengapa

desa wisata? 

Desa wisata menjadi bagian dari penta-

helix dan organisasi internasional untuk

menjaga keberlanjutan pariwisata global.

Untuk DIY sendiri saat ini ada 5 desa

wisata yang telah memperoleh sertifikasi

desa wisata berkelanjutan, yakni Desa

Wisata Jatimulyo Kulonprogo,  Desa

Wisata Pentingsari Sleman,  Desa Wisata

Nglanggeran Gunungkidul dan Desa

Wisata Kebonagung Mangunan dan

Wukirsari Bantul.

Desa wisata tersebut memiliki potensi

wisata hijau berkualitas (green quality

tourism). Seperti Desa Wisata Jatimulyo

dengan wisata burung liar di alam sehing-

ga terkenal dengan brand Desa Ramah

Burung. Desa wisata Nglanggeran de-

ngan ekowisata geopark Gunung Api

Purba bahkan berhasil masuk menjadi

desa wisata tingkat dunia versi UNWTO

(United National World Tourism

Organization).

Untuk Desa Wisata Kebonagung

mempertahankan warisan budaya di

Imogiri serta paket wisata jelajah alam

dan budaya Sungai Oya. Paket wisata ini

banyak digemari wisatawan mancane-

gara dari Eropa, karena pengunjung di-

ajak menikmati alam baik dengan jalan

kaki (trekking) maupun sepeda dan kano

susur Sungai Oya. Ada 3 pilar yang harus

ada dalam wisata hijau, yakni perlindung-

an ekologi, edukasi pengunjung, dan nilai

ekonomi.

Perlindungan ekologi adalah nilai kon-

servasi atau pelestarian alam, memini-

malkan kerusakan alam. Edukasi pe-

ngunjung berupa pembelajaran bagi pe-

ngunjung untuk mencintai bumi tempat

dia hidup. Nilai ekonomi adalah pariwisata

harus dapat meningkatkan kesejahteraan

bagi masyarakat. Output pariwisata

adalah cuan atau uang.

Contoh menarik bisa dipelajari dari

Desa Wisata Glagah. Dengan menggu-

nakan BKK Desa Mandiri Budaya (DMB),

Kalurahan Glagah fokus pada wisata hi-

jau untuk membangkitkan potensi pari-

wisatanya. Potensi lain seperti perikanan

dan pertanian organik yang setahun ini di-

kerjakan menggunakan BKK DMB sudah

mulai menghasilkan dan mampu me-

nyerap tenaga kerja lokal. Inilah makna

menghadirkan desa wisata.

(Penulis adalah Pendamping Desa

Mandiri Budaya DIY & Dosen Praktisi

Prodi Bisnis Perjalanan Wisata Sekolah

Vokasi UGM)-f
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Kapolrestabes  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   Sambungan hal 1

Wisata  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .     Sambungan hal 1

Jokowi   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

KERETA CEPAT JAKARTA-SURABAYA

Budi Karya: Sudah Masuk Perencanaan Kemenhub
SURABAYA (KR) - Menteri Perhu-

bungan (Menhub) Budi Karya Sumadi me-

nyatakan, Kereta Cepat Jakarta-Surabaya

sudah masuk cetak biru (blue print) peren-

canaan Kementerian Perhubungan

(Kemenhub).

Menhub Budi Karya Sumadi saat

kegiatan di Surabaya, Minggu (8/10) me-

ngatakan, sebelum rencana Kereta Cepat

Jakarta-Surabaya, pihaknya telah diperin-

tahkan Presiden RI Joko Widodo (Jokowi)

untuk membuat cetak biru rancangan

Kereta Cepat Bandung-Surabaya.

"Kami diperintahkan untuk membuat

blue print dari Bandung sampai ke

Surabaya. Tentu apa yang kami buat

adalah satu konsep yang meneruskan apa

yang sudah kami letakkan pada dasar

transformasi dari kereta cepat," kata

Menhub Budi Karya.

Ia menyatakan, Pemerintah telah mem-

buktikan Kereta Cepat Jakarta-Bandung

bisa terealisasi. Untuk itu, pihaknya kemu-

dian membuat mapping atau rancangan

dengan variabel-variabel tertentu yang

membuat kereta api nanti lebih efisien.

"Bayangkan Jakarta-Surabaya 3,5 jam,"

ujarnya.

Menurut Budi Karya, variabel perhitun-

gan itu salah satunya terkait biaya.

Perhitungan biaya ini memperhatikan jalur

atau jalan mana saja yang akan dilalui

kereta cepat tersebut. "Nah, itu mempe-

ngaruhi. Terus cara, terus daya beli masya-

rakat, ini dihitung sebagai suatu optimal-

isasi," ujarnya.

Namun begitu, Menhub menegaskan,

keberadaan kereta cepat itu bukan sema-

ta-mata untuk komersial. Keberadaan

transportasi itu tentu harus ada tanggung

jawab bersama baik pihak swasta atau

Pemerintah. "Justru yang akan mendapat-

kan bangkitan ekonomi itu adalah kota-ko-

ta yang dilalui. Sedangkan cost yang dike-

luarkan pada kereta cepat, terbayarkan pa-

da bangkitnya ekonomi di banyak daerah.

Katakanlah Purwokerto, Cirebon, Yogya,

Solo dan Surabaya, pasti kegiatan ekono-

mi akan bertambah," ucapnya.

Walikota Surabaya Eri Cahyadi menya-

takan, Pemkot Surabaya mendukung ren-

cana pengembangan relasi kereta cepat

tersebut. Apalagi, Surabaya dan Jakarta

merupakan salah satu pusat bisnis di

Indonesia. "Semoga yang disampaikan

Pak Menteri (Perhubungan) bisa terwujud

(kereta cepat) Surabaya-Jakarta. Karena

bisnis banyak yang di Surabaya dan

Jakarta," kata Eri.

Menurutnya, apabila Kereta Cepat

Jakarta-Surabaya terealisasi maka masya-

rakat akan lebih banyak pilihan moda trans-

portasi, baik itu melalui jalur udara/pesawat

terbang maupun kereta cepat. "Sehingga

transportasi akan banyak pilihan, melalui

udara maupun kereta. Kami support penuh

dan berdoa semoga bisa terwujud (kereta

cepat) Surabaya-Jakarta," ujarnya.

Meski demikian, Eri mengakui saat ini

belum ada pembahasan lebih lanjut antara

Kemenhub dengan Pemkot Surabaya soal

rencana tersebut. Namun begitu, rencana

ini sudah dimasukkan ke dalam cetak biru

perencanaan Kemenhub.

Sebelumnya Menhub Budi Karya

menyampaikan, perjalanan Jakarta-

Surabaya dapat ditempuh dalam durasi

sekitar 3,5 jam menggunakan kereta cepat

yang kini sedang dikembangkan.

"Bayangkan ini (Kereta Cepat Jakarta-

Bandung) cuma 29 menit sampai

Padalarang. Kalau sampai Surabaya 3 jam

lewat sedikit 3,5 jam," katanya.

Budi mengatakan, durasi perjalanan itu

dihitung berdasarkan hasil studi yang kini

sedang dilakukan Kemenhub bersama PT

Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) se-

laku pemrakarsa Kereta Cepat Jakarta-

Bandung (KCJB). Perihal tarif kereta cepat

Jakarta-Surabaya, Budi mengatakan akan

lebih efisien bagi penumpang bila jarak

tempuhnya mencapai 500 kilometer.

Seperti diketahui, jarak tempuh KCJB dari

Stasiun Halim, Jakarta Timur, menuju

Stasiun Tegalluar, Kabupaten Bandung

mencapai 142,3 kilometer, dengan proyek-

si tarif berkisar Rp 250.000-Rp 350.000

perpenumpang.

Budi mengatakan, Kemenhub selaku

regulator konsisten menekankan kualitas

transportasi publik pada sisi keamanan ba-

gi penumpang. 

"Karena itu, kami secara sistematis me-

lakukan pengamatan, penelitian, klarifikasi,

berkaitan sarana prasarana dan sistem.

Prasarana itu relnya, sarananya itu kere-

tanya, sistem yang digunakan kita tahu ini

canggih, teknologi terakhir yang ada di

China," katanya.

Moda transportasi KCJB berkecepatan

rata-rata 350 kilometer perjam itu, kata

Budi, telah melampaui kereta serupa di

China yang umumnya melaju di kecepatan

rata-rata 300 km/jam.                   (Ant/San)-f

PERMALUKAN PSM 2-0

Madura United FC Persempit Jarak
PAREPARE (KR) - Madura United FC

hanya terpaut satu poin dari Borneo FC

yang bertengger di posisi teratas klasemen

sementara BRI Liga 1 2023/2024. Hal ini

setelah Madura United FC sukses memetik

kemenangan di pekan ke 15. 

Menghadapi tuan rumah PSM Makassar

di Stadion Gelora BJ Habibie Parpare,

Minggu (8/10), Madura United FC secara

mengejutkan menang dua gol tanpa balas.

Atas hasil ini, Madura United FC mengolek-

si 30 poin di posisi kedua klasemen semen-

tara dan hanya terpaut satu poin dengan

Borneo FC di posisi puncak. 

Madura United FC mendapat tekanan

serius di awal babak pertama. Namun,

dalam kondisi tertekan sekalipun, Madura

United FC justru mampu mengambil ke-

sempatan untuk unggul. Madura United

FC unggul 1-0 saat laga berjalan enam

menit. 

Malik Risaldi membawa Madura United

unggul setelah menuntaskan umpan Araya

dengan sepakan keras dari jarak dekat.

PSM mendapat peluang menyamakan ke-

dudukan menit 20 saat Yance Sayuri mene-

rima umpan di dalam kotak penalti, tapi ia

gagal mengkonversinya menjadi gol.

Babak pertama usai dengan keunggulan

Madura United FC 1-0. 

Babak kedua, PSM kembali kecolongan

di awal babak. Saat babak kedua berjalan

tujuh menit, Madura United FC menggan-

dakan keunggulan melalui gol Lulinha sete-

lah mendapatkan umpan matang dari

Goncalves. PSM punya dua peluang emas

untuk mencetak gol, lewat Everton. Tapi

dua peluangnya gagal. Satu peluang gagal

karena eksekusinya terlalu lemah, satu lain-

nya apes terkena tiang gawang.       (Yud)-f

KR-Antara/Media Center KTTAIS 2023/Jessica Wuysang

MOBIL LISTRIK KTT AIS: Personel Taipur Kostrad TNI AD menggiring anjing pelacak

saat melintas di depan deretan mobil listrik di area Sentral Parkir ITDC Nusa Dua,

Badung, Bali, Minggu (8/10/2023). Sebanyak 430 unit mobil listrik disiapkan untuk trans-

portasi dalam Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Archipelagic and Island States (AIS)

Forum 2023 di Nusa Dua, Bali pada 10-11 Oktober 2023. 

keterangannya di Jakarta, kemarin

menanggapi beredarnya foto Firli dan SYL.

Eddy angkat bicara setelah foto perte-

muan Firli dan SYL beredar luas di media

sosial dan viral. Bahkan, ia kaget karena

sering menjadi lawan main badminton Firli

di GOR Jakarta. Pemain bulu tangkis ini

mengaku mengetahui persis pertemuan

tersebut dan membantah jika pertemuan

itu terjadi hanya di antara kedua orang itu.

Ia mengaku dirinya berada di lokasi pa-

da saat foto tersebut diambil pada tahun

lalu. Pada tanggal 2 Maret 2022, Firli yang

saat itu sedang bermain badminton bersa-

ma atlet badminton lainnya seperti Trikus

Haryanto serta pemain lain melihat ke-

datangan Menteri Syahrul secara tiba-tiba.

Kedatangan Syahrul hendak menemui

Firli yang saat itu sedang bermain bad-

minton. Eddy mengatakan, pertemuan

yang sangat singkat itu hanya dalam hi-

tungan menit karena Firli kembali bermain

badminton berpasangan dengan Trikus

Heryanto melawan Didit Juang dan Dwiky.

"SYLsempat menunggu. Setelah itu, lang-

sung pulang," ungkap Eddy.

Menurut Eddy, terlihat dari foto yang

beredar, tampak dari wajah Ketua KPK Firli

sedikit kurang berkenan saat Syahrul men-

emuinya. Oleh karena itu, kata Eddy, Firli

lebih memilih bermain badminton mening-

galkan Syahrul yang sempat masih me-

nunggu Firli bermain badminton.

Atlet badminton lainya, Trikus Heryanto,

mengaku kaget melihat foto Firli dan SYL

yang saat ini viral karena foto tersebut saat

itu ramai dengan atlet lainnya. "Kok yang

tersebar foto berdua? Foto tersebut foto

pada tanggal 2 Maret 2022," kata Trikus.

Pertemuan Ketua KPK dan mantan

Mentan SYL ini menjadi perhatian publik,

kasus diduga terjadi pemerasan oleh pim-

pinan KPK tersebut sedang diusut Polda

Metro Jaya.

Direktorat Reserse Kriminal Khusus

(Ditreskrimsus) Polda Metro Jaya menaik-

kan kasus pemerasan yang diduga di-

lakukan pimpinan KPK terhadap SYL dari

tahap penyelidikan ke penyidikan.

Sejumlah saksi pun dipanggil dan diperik-

sa, mulai dari SYL, sopir dan ajudan SYL,

termasuk Kapolrestabes Semarang

Kombes Pol Irwan Anwar turut diperiksa.

Direktur Reskrimsus Polda Metro Jaya

Kombes Pol. Ade Safri Simanjuntak men-

jelaskan bahwa pemeriksaan Kombes Pol

Irwan Anwar sebagai saksi. Kapolrestabes

Semarang itu diminta klarifikasi pada tahap

penyidikan dan bakal diperiksa lagi pada

tahap penyidikan.                          (Ant/Obi)-f


